



RINGKASAN

EKA WIDYANINGRUM. Pencatatan Laporan Keuangan Menggunakan Aplikasi *Accurate 5* pada PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi (*The Compile Financial Report Uses The Accurate 5 in PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi*). Dibimbing oleh ISMET ISMATULLAH.

Pada era revolusi industri 4.0 teknologi dan ekonomi mengalami perkembangan yang sangat pesat. Oleh karena itu, semua perusahaan dituntut untuk melakukan kegiatan operasionalnya secara efektif dan efisien guna menghemat biaya. Saat ini semua kegiatan yang awalnya dilakukan secara manual, kini sudah tergantikan secara komputerisasi. Termasuk sistem akuntansi, sehingga memiliki keunggulan dibandingkan dengan sistem akuntansi manual. Hal tersebut yang membuat proses pencatatan sampai dengan pelaporan keuangan perusahaan menjadi lebih mudah. Informasi laporan keuangan yang terbaru dapat digunakan untuk proses pengambilan keputusan oleh manajemen perusahaan.

Pada sistem manual, proses pencatatan memakan waktu yang cukup lama dan tidak efisien, menyebabkan pekerjaan menumpuk tidak terkendali. Karena permasalahan tersebut, terciptalah sistem akuntansi yang berkualitas sehingga pekerjaan dapat terselesaikan dengan tepat waktu. PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi menerapkan aplikasi *Accurate Accounting System version 5* dari awal berdiri hingga sekarang. *Accurate* telah memberikan kemudahan dalam menjalankan kegiatan operasional perusahaan dan pengambilan keputusan bagi manajer dan karyawan. Kini sistem manual tidak lagi digunakan dalam perusahaan PT Abbauf Mulia Konsultan Teknologi dalam mencatat laporan keuangannya.

Tujuan dari penulisan laporan tugas akhir ini adalah (1) Menguraikan kegunaan aplikasi *Accurate*, (2) Menguraikan prosedur pencatatan laporan keuangan menggunakan aplikasi *Accurate*, (3) Menguraikan keunggulan pencatatan dengan aplikasi *Accurate* dibanding pencatatan manual.

Awal pencatatan laporan keuangan dimulai dari proses jurnal hingga ke buku besar. Jurnal merupakan langkah pertama sebelum dilakukannya proses pencatatan laporan keuangan. Jurnal yang dicatat dalam Aplikasi *Accurate* yaitu transaksi-transaksi keuangan yang telah terjadi di dalam perusahaan, baik penerimaan maupun pengeluaran. Sedangkan buku besar merupakan pengelompokan akun-akun yang ada di jurnal, didalamnya terdapat saldo yang dapat berubah karena adanya transaksi keuangan yang masuk dan keluar. Perubahan tersebut berpengaruh ke aktiva, kewajiban dan modal. Dari jurnal umum dan buku besar menghasilkan output berupa neraca, laporan arus kas, dan laporan laba rugi. Penggunaan aplikasi *Accurate* lebih praktis dibandingkan dengan pencatatan manual.

Kata Kunci: Aplikasi *Accurate*, Pencatatan dengan *Accurate*, Pencatatan Laporan Keuangan, Prosedur Pencatatan Laporan Keuangan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.